

Rangkul Generasi Muda, Babinsa Komsos Bersama Pemuda Desa Binaan

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Dec 27, 2023 - 08:20



Dalam upaya menjaga stabilitas, keamanan dan ketertiban wilayah binaan, Babinsa melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) untuk mempererat dan menjalin komunikasi dengan segenap komponen masyarakat untuk mencegah danantisipasi setiap perkembangan situasi yang terjadi dimasyarakat

DEMAK – Dalam upaya menjaga stabilitas, keamanan dan ketertiban wilayah binaan, Babinsa melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) untuk mempererat dan menjalin komunikasi dengan segenap komponen masyarakat untuk

mencegah dan antisipasi setiap perkembangan situasi yang terjadi dimasyarakat.

Berkaitan dengan itu, Sertu Abdul Latif sebagai Babinsa Desa Menur Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak merangkul para generasi muda yang sedang nongkrong di depan teras rumah di Desa Menur Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Rabu (27/12/23)

Babinsa Sertu Abdul Latif menyampaikan bahwa "Generasi Muda Sebagai Generasi Penerus Bangsa harus mempunyai Inovatif dan Berwawasan Kebangsaan, apalagi di era millenial saat ini, maka kami sebagai Babinsa merangkul para kaum millenial untuk memberikan pemahaman tentang nilai-nilai Kebangsaan,ujarnya.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menjelaskan, bahwa di era sekarang ini, para generasi muda akan dituntut berlomba-lomba menciptakan inovasi dan harus berpikiran kreatif sehingga dikhawatirkan banyak remaja akan mulai melupakan jati diri Bangsa Indonesia yaitu Pancasila.

"Dengan berkembangnya ilmu teknologi menjadi pengaruh terbesar dalam perubahan karakter dan juga tingkah laku generasi muda. Akibat dari perkembangan ilmu teknologi tersebut, Pancasila kini sedikit demi sedikit mulai tergerus globalisasi," jelas Kapten Inf Tulodo.

"Untuk itu nilai-nilai Pancasila sangat diperlukan agar generasi muda yang akan menjadi penerus bangsa ini tidak lupa dan bisa terus menjaga jati diri Bangsa Indonesia," ujar Danramil.

"Pancasila sebagai dasar, sebagai pedoman bagi Negara Indonesia, karena jika kita tidak berbedomanpada Pancasila, bangsa Indonesia akan bubar. Kita juga bisa memulai dari mencintai diri sendiri, keluarga, lingkungan dan negara dan melaksanakan nilai-nilai Pancasila. Itu secara tidak langsung dapat mempertahankan keutuhan Pancasila," pungkas Danramil. (Pendim0716).